



INFO'CHOULEX

LETTRE D'INFORMATION DE LA MAIRIE DE CHOULEX • MARS 2021 •

CHRISTINE SCHaub
CONSEILLERE MUNICIPALE

Activités sportives

Énergie et inventivité pour maintenir les cours en 2020

Depuis la mi-mars, les responsables d'activités sportives à la salle polyvalente se sont démenés pour les faire perdurer dans le constant respect des règles sanitaires et le souci de préserver la santé physique, mais aussi mentale des participants.

Patin à roulettes : de juin à août, Francesca Redaelli a emmené une quinzaine de jeunes élèves au centre de Rouelbeau pour des cours en plein air. Après le Jeûne Genevois, retour à la salle afin de préparer un spectacle de Noël à huis clos mais filmé. Depuis janvier, sur les directives de la mairie, seuls huit enfants de l'école de Choulex sont admis aux cours.